

Con ceremonia en Liceo de Pelluhue establecimientos del SLEP Maule Costa inician el año escolar

Destacando el alto porcentaje de asistencia estudiantil en la región, la recuperación de aprendizajes y el avance en mejoras de infraestructura en más de 150 proyectos, la seremi de Educación, Verónica Ramírez, y el director del SLEP Maule Costa, Julio González, dieron la partida al año escolar en ese territorio y para más de 14 mil estudiantes.

Acompañados en el liceo de Pelluhue por el jefe de la División de Desarrollo Educativo en la Dirección de Educación Pública (DEP), Alexis Moreira, y la directora provincial de Educación -Cauquenes, Edna Jara, las autoridades saludaron este miércoles la llegada de docentes, alumnos y apoderados de los establecimientos educativos de las comunas de Chanco, Pelluhue, Cauquenes, Constitución y Empedrado.

En su mensaje a los estudiantes, la seremi de Educación se mostró complacida por el masivo regreso de los y las estudiantes y recordó que hace menos de seis meses había estado en el mismo establecimiento para inaugurar obras de mejoramiento por más de 145 millones de pesos y que sumadas a otras tantas iniciativas dan muestra del propósito del presidente Boric por dar un impulso definitivo a la educación pública con inversiones que, en el Maule, superan los \$33 mil 284 millones.

"... estamos contentos porque los niños llegaron a las escuelas, y tenemos un trabajo como me preguntabas a largo plazo que este año es fortalecer los aprendizajes. El año pasado trabajamos integralmente, pero uno de nuestros focos principales fue la asistencia y la revinculación... como región es-

tamos supercontentos porque logramos ese paso; estamos, a nivel nacional, entre las mejores con un 89% de asistencia... hemos mejorado los aprendizajes y SLEP del resto del país ya muestran significativos avances en esta área, esperamos que el Maule Costa siga ese mismo ejemplo", estableció Ramírez.

Por su parte, el jefe de la División de Desarrollo Educativo en la Dirección de Educación Pública (DEP), se refirió a las consistentes mejoras y avances que han mostrado los Servicios Locales a partir de su implementación, a pesar de las dificultades que alguno de ellos, en algunos aspectos, evidenció. Moreira destacó los avances en los resultados del Simce y las ventajas



que la nueva institucionalidad trae, por ejemplo, para los jardines infantiles que eran administrados

por los municipios. "Esa mirada -de tomar las experiencias exitosas de algunos municipios- la hemos intencionado en este gobierno en estos 3 años y creo que eso ha evidenciado resultados. El año pasado en los servicios locales tuvimos una gran mejora en la asistencia, en niños revinculados que estaban fuera del sistema, en el alza de los resultados SIMCE, y yo diría que esos son efectos del trabajo que se ha hecho, pero además hay otras cosas que a veces se invisibilizan, hay mucha más formación para los profesores, para los educado-

ras de jardines, ya le estamos diciendo jardín infantil público; en general no tenían mucho acompañamiento y ahora están llegando a trabajar los temas curriculares de formación 10 veces en el año, aproximadamente en cada servicio local", sentenció el también docente.

RECORRIDO

En su recorrido junto al director ejecutivo del SLEP, la seremi visitó el liceo Claudina Urrutia (Cauquenes) - visita que fue encabezada por el delegado provincial Claudio Merino-, el Liceo de Pelluhue, y el liceo Federico Albert Fapp (Chanco). En todos ellos Ramírez verificó la llegada de textos escolares, la entrega de alimentación, y la programación de entrega de kits de materiales escolares JUNAEB, además de entregar un saludo en nombre del ministro Cataldo y el presidente Gabriel Boric en este inicio del período lectivo.

A su turno, el director del SLEP saludó también a las comunidades y realizó un breve recuento del intenso trabajo pedagógico y administrativo que han abordado sus equipos a partir del 1 de enero de este año, además de destacar las líneas de comunicación y trabajo conjunto establecidas con las comunidades de los 88 establecimientos incluidos en el SLEP.

En cuanto al inicio regional del año escolar, está previsto que este jueves 6 de marzo el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto a la seremi y autoridades del Gabinete Regional, encabecen una ceremonia en la escuela de Corinto, Pencahue, beneficiaria además de un proyecto de recuperación de infraestructura por 350 millones de pesos.

